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Abstract (en)
A drum assembly (1) cuts a printed product (2) as it feeds towards a fixed blade that operates in conjunction with an opposing blade (6) and cutting
unit (6) operating around a circular cutting track around the drum (7). The blade (3) is almost transverse to the direction of rotation of the opposite
blade (5) and has a cutting edge that follows a helical track. The cutting edge is fixed to a shaft (10) following the cylinder mantle.

Abstract (de)
Bei einer Einrichtung (1) zum Beschneiden eines Druckproduktes (2), das mit einer zu beschneidenden Seitenkante voraus einer aus einem
stationären Schneidmesser (3) und wenigstens einem mit diesem auf einer kreisförmigen Schneidbahn (11) zusammenwirkenden, an einer
umlaufenden Trommel (7) befestigten Gegenmesser (5) gebildeten Schneidvorrichtung (6) zugeführt wird, weist das etwa quer zur Drehrichtung des
Gegenmessers (5) sich erstreckende Schneidmesser (3) eine entlang von aus Mantellinien eines aus der Schneidbahn (11) des Gegenmessers
(5) gebildeten Zylindersektors (8) wendelartig verlaufende Schneidkante (9) auf, die an einem entlang der Mantellinien des Zylindersektors (8)
verlaufenden Messerschaft (10) befestigt ist. <IMAGE>
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